

Dezember 2025

## Mitglieder der Volksbank Vorpommern spielen für den guten Zweck

### Erlöse der Skatturniere gehen an vier Projekte in der Region

Auch in diesem Jahr standen die beliebten Mitgliederturniere der Volksbank Vorpommern wieder ganz im Zeichen des Miteinanders. In Grimmen, Stralsund, Bergen auf Rügen und erstmals auch in Torgelow kamen zahlreiche Mitglieder zusammen, um bei spannenden Skat- und Rommérunden nicht nur ihren Spielgeist zu zeigen, sondern gleichzeitig Gutes zu tun. Unter dem Motto „*Spielen für den guten Zweck*“ konnten so – durch die Aufstockung der Volksbank – über 5.000 Euro gesammelt und an vier regionale Projekte weitergegeben werden, die sich in besonderem Maße für Kinder, Jugendliche, Gesundheit und Sicherheit engagieren.

#### Elternkreis rheumakranke Kinder Stralsund – Deutsche Rheuma-Liga M-V e. V.

Seit 35 Jahren unterstützt der Elternkreis in Stralsund betroffene Kinder, Jugendliche und ihre Familien. Mit Angeboten wie Schwimm- und Reittherapie, regelmäßigen Austauschwochenenden sowie Seminaren mit Ärzten und Therapeuten hilft die Organisation rund 30 jungen Menschen dabei, den Umgang mit der vielschichtigen Krankheit Rheuma zu meistern. Landeselternsprecher René Radloff koordiniert das Engagement vor Ort.

Bild v.l.: Anne Holtz (Volksbank Vorpommern), Ayda, René Radloff und Milena von der Rheuma-Liga Stralsund



#### Kinderheim Drögeheide in Torgelow



Elf Kinder und Jugendliche zwischen 10 und 21 Jahren finden im Kinderheim Drögeheide ein verlässliches Zuhause. Viele von ihnen kommen aus stark belasteten Lebenssituationen.

Unter der pädagogischen Leitung von Petra Freimuth werden Kinder und Jugendliche in ihrer Persönlichkeit gestärkt und beim Erlernen von Alltagskompetenzen sowie beim Aufbau eines selbstbestimmten Lebens begleitet.

Bild v.l.: Petra Freimuth, Tobias Witte & Max vom Kinderheim Drögeheide, Sandra Schmidt-Behrend (Volksbank Vorpommern) und Anne Mietzner vom Skatverein

### Sportverein Athletic Energy Grimmen e. V.

Der Verein ist weit über Grimmen hinaus für seine engagierte Nachwuchsarbeit im Ringersport bekannt. Trainer Mathias Schluck organisiert Trainingscamps mit bundesweiter Beteiligung, begleitet zahlreiche Wettkämpfe und schafft ein familiäres Umfeld für seine jungen Athleten. Herausragender Erfolg 2025: Nachwuchssportlerin Hanna Steinmeyer wurde Deutsche Meisterin im Frauenringkampfsport. Von der Spende soll u. a. ein sogenannter Wurfdummy für das Training gekauft werden.



Bild: Das Team vom Athletic Energy Grimmen e. V. mit Mirka Schmietendorf von der Volksbank Vorpommern (hinten Mitte)

### DLRG Ortsgruppe Samtens

Die DLRG in Samtens widmet sich mit großem Engagement der Schwimm- und Rettungsausbildung von Kindern und Jugendlichen. Die Spende fließt in die Nachwuchsförderung sowie in dringend benötigtes Einsatzequipment, das zur Sicherung der regionalen Gewässer beiträgt.



Bild: Das Team von der DLRG – Ortsgruppe Samtens mit Anne Holtz von der Volksbank Vorpommern (rechts)

Mit dieser Spende leisten die Mitglieder der Volksbank Vorpommern gemeinsam einen wertvollen Beitrag für soziale, sportliche und gesundheitliche Projekte in ihrer Region. „Unser Dank gilt allen Teilnehmenden und Unterstützern, die diese Tradition Jahr für Jahr mit Leben füllen und damit so viel Gutes bewirken“, betont Anne Holtz von der Volksbank Vorpommern.

### Kontakt:



Anne Holtz  
Tel: (03831) 6161 2906  
Anne.holtz@vbvorpommern.de